



ACTA DE SESION ORDINARIA N° 10 DEL HONORABLE CONCEJO MUNICIPAL DE CHILLAN VIEJO DE FECHA MARTES 03 DE ABRIL DEL AÑO 2012.-

ACTA N° 10 /

En la Casa Consistorial Martín Ruiz de Gamboa, Gran Sala O'Higgins, siendo las 17.40 horas, el Señor Alcalde don Felipe Aylwin Lagos, abre en nombre de Dios y la Patria, la sesión del Honorable Concejo Municipal de Chillán Viejo.

Asisten los siguientes Sres.(as) Concejales(as):

- Don Pablo Pérez Arostizaga.
- Doña Verónica Knothe Badillo.
- Doña Susana Martínez Cornejo.
- Don Rodolfo Gazmuri Sánchez.

Actúa como Secretario de Actas y Ministro de Fe el Sr. Secretario Municipal don Francisco Fuenzalida Valdés.

1.- Lectura y Aprobación de Actas

2.- Correspondencia

3.- Cuenta Sr. Alcalde

4.- Cuenta de Cometidos de los Sres. Concejales

5.- Cuenta de Comisiones

6.- Propositiones y Acuerdos de tabla

- TRES (03) SOLICITUDES DE AUTORIZACIÓN PARA EXPONER ANTE EL H. CONCEJO MUNICIPAL.
- AUTORIZACIÓN DE COMETIDOS DE CONCEJALES AL EXTRANJERO (25 DE MAYO, REPUBLICA ARGENTINA).-

7.- Incidentes

8.- Acuerdos

1.- LECTURA Y APROBACIÓN DE ACTAS ANTERIORES.-

Lectura y Aprobación de Acta de Sesión Ordinaria N° 09 de 30 de marzo del año 2012.-

Sr. Felipe Aylwin (Presidente): Ofrece la palabra sobre el contenido del acta de la sesión ordinaria N° 09 de 30 de marzo del año 2012.

No habiendo observaciones, se aprueba el acta.

Lectura y Aprobación de Acta de Sesión Extraordinaria N° 04 de 19 de marzo del año 2012.-



Sr. Felipe Aylwin (Presidente): Ofrece la palabra sobre el contenido del acta de la sesión extraordinaria N° 04 de 19 de marzo del año 2012.

No habiendo observaciones, se aprueba el acta.

2.- CORRESPONDENCIA.-

No hay.

3.- CUENTA DEL SR. ALCALDE.-

No hay.-

4.- CUENTA DE COMETIDOS DE LOS SRES. CONCEJALES.-

No hay.

5.- CUENTA DE COMISIONES.-

No hay.

6.- PROPOSICIONES Y ACUERDOS DE TABLA.-

Sr. Felipe Aylwin (Presidente): Señala que para hoy les corresponde ver tres solicitudes que se han recibido para poder exponer ante el H. Concejo, se trata de recibir al Encargado del Censo 2012 en la Comuna de Chillán Viejo Sr. Iván Rojas, a la Coordinadora del SENDA de la Municipalidad de Chillán Viejo doña Silvana Roco G. y al Comandante Local de la Defensa Civil de "Chillán" Tte. Coronel Rodrigo Pérez Caro. Ofrece la palabra. La idea es fijar las fechas para ello.

Pasa a acuerdo.

Sr. Felipe Aylwin (Presidente): Por último, solicita la autorización del Concejo para cometido a la ciudad de 25 de Mayo, República Argentina, para asistir este fin de semana, haciendo presente que el Concejal Gazmuri lo ha solicitado así. Ofrece la palabra, consultando que otro Concejal desea asistir.

Pasa a acuerdo.

7.- INCIDENTES.-

Sr. Pablo Pérez: Expresa que desea reiterar que hace alrededor de tres sesiones atrás, solicitó los antecedentes respecto del Proyecto de la Casa del Adulto Mayor, sus planos, presupuesto y todos los detalles del mismo, sin tener respuesta a la fecha. Lo mismo ocurre con el Proyecto del Centro Comunitario, donde hizo la misma petición y tampoco ha tenido respuesta. Le interesa saber en que va todo esto.

Sra. Verónica Knothe: Manifiesta que tuvo la oportunidad de participar de la cuenta pública de Carabineros, estando satisfecha con ella y se les hace un llamado como educadores respecto de los niños, para que se les explique el correcto uso de la línea que es de emergencia, por que



se hace un abuso con ella. También se sintió satisfecha cuando se manifiesta un apoyo público respecto al tema del cambio del alumbrado público, lo que ha señalado en todas las reuniones con juntas de vecinos, lo que significa para la seguridad pública el tener un alumbrado de calidad en la comuna. El poco alumbrado que hay poco ayuda en la lucha contra la delincuencia señaló. Por lo tanto invertir en esto no es un gasto, eso le gustó mucho, se trata de una persona ajena a la tarea del municipio por lo que es importante para esto. Recuerda que hay un tema pendiente sobre los antecedentes pedidos por ella, respecto de la función y horarios del funcionario Santiago Espinoza, información pedida y que no recibe todavía. Pide se le entregue. Felicita al Alcalde públicamente por el logro que tuvieron el domingo recién pasado. Para nadie es desconocido que apoya su gestión, que trabajó y trabaja para él por que ha hecho bien las cosas por Chillán Viejo.

Sr. Felipe Aylwin (Presidente): Señala que las palabras del Mayor hoy día fueron claras y precisas y se refuerza lo ético y moral que hay detrás de todo esto, cuanto cuesta una vida, un robo o una violación, él señaló que todo lo que se invierta vale la pena y si alguien está cuidando las arcas del municipio y estima que es un gasto innecesario, sencillamente debe preocuparse de la dignidad de la gente. El Mayor conoce este tipo de luminarias y sabe de su valía, por lo que está conforme con ello. Añade que este día miércoles comienza el proceso de licitación de las luminarias, en la página web y hay un mes para postular por parte de las empresas.

Sra. Susana Martínez: Desea felicitar al Alcalde por su logro del día domingo, independiente de que ella tenga otro color político. Cree que se ha hecho una buena gestión. Pide al amparo de la Ley 20.285 informe detallado de las labores de mantención de la Escuela Tomás Lago, Liceo Pacheco altamirano y de las escuelas rurales. También informe detallado acerca de las causas del despido de doña Elizabeth Carvajal; informe sobre el Jardín y Sala Cuna de la Villa E. Frei por el rechazo en la admisión de la niña con Síndrome de Down por parte de esa institución; sin perjuicio de que haya alguna información sobre el tema de la Sra. Carvajal, estima que como Pdta. de la Comisión de Educación, es bueno tener los informes para responder a consultas ya que esta persona estuvo en todas las radios desprestigiando al municipio, de ahí se debe saber la verdad de esto. Sobre la cuenta pública concuerda con lo que se ha dicho acá.

Sr. Rodolfo Gazmuri: Pide antecedentes de la licitación ID 3671-13LE12 sobre demarcación y señalización, cuya apertura fue el 14 de marzo y de la ID 3671-12LE 12 sobre refugios y resaltos, cuya apertura fue el 1º de marzo de este año también. A la fecha no se ve en el portal quien se la adjudicó o bien puede haber algo pendiente indica. Esto por que en la calle A. Parra con el Rosario ha habido dos accidentes en estos días, pidiendo que para prevenir esto que el Depto. del Tránsito realice una evaluación técnica del problema, esto por que los vecinos han dicho que han pedido un resalto y que en el municipio no han sido escuchados. Pide se vea que hacer para evitar accidentes. Pide se oficie pidiendo a la Comisión de Recursos Naturales de la Cámara sobre la investigación a la Empresa Hera Ecobio S.A. , recordando que el año pasado fueron a la Comisión y al Senado y no ha habido respuesta, recordando que hay trazos de arsénico en la comuna. Pide se oficie a Carabineros de Chile para fiscalizar todo camión superior a 30 toneladas, ya que ha visto este día varios camiones circulando por la Av. O´Higgins, M. Egaña, Baquedano y el CITA. Esto por que puede haber un accidente y no se sabe que llevan estos camiones, recordando que esto no es nuevo. Necesita se oficie a la SISS y se les informe acerca del funcionamiento y operación de los sistemas de tratamiento de riles de Hera Ecobio S.A. , todos han visto que la gente cercana a la Empresa tiene sus terrenos agrícolas quemados y muertos. Sería un esparcimiento de los riles, pero nadie se hace responsable, por ello hace la petición para que el Estado cumpla con su función. Invita para mañana a acompañar a un hombre de campo que se le avisa que tiene trabajo y cuando llega a la Empresa Ecobio, no lo



dejan entrar a este trabajador, de una empresa contratista, muestra su carné y le impiden entrar a trabajar, produciéndose una discriminación laboral, todo lo que no le parece, de ahí invita a que se le acompañe en la conferencia que dará. Desea por último tocar el tema de Rucapequén, ya que cada cual puede interpretar de distinta manera los resultados producidos el domingo en ese sector, estimando él que rucapequén quiere y valora al Alcalde por toda la inversión que les ha llevado, faltando sólo la "Casa del Deportista", con lo que se terminaría todo un ciclo, esto para el Deportivo local y lo felicita por los resultados del día domingo.

8.- ACUERDOS.-

Sr. Felipe Aylwin (Presidente): Somete a consideración del Honorable Concejo Municipal, la petición de recibir al Encargado del Censo 2012 en la Comuna de Chillán Viejo Sr. Iván Rojas, a fin de informar y exponer la metodología para el Censo 2012, el día martes 10 de marzo. Para la sesión del día martes 17 de abril, acordó recibir tanto a la Coordinadora del SENDA de la Municipalidad de Chillán Viejo doña Silvana Roco G. para exponer Diagnóstico Comunal en materia de drogas realizado el año 2011, como al Comandante Local de la Defensa Civil de "Chillán" Tte. Coronel Rodrigo Pérez Caro, a fin de dar a conocer el quehacer de la Defensa Civil en la Provincia de Ñuble.

ACUERDO N°24/12: El Honorable Concejo Municipal acuerda, por la unanimidad de sus miembros presentes, aprobar recibir al Encargado del Censo 2012 en la Comuna de Chillán Viejo Sr. Iván Rojas, a fin de informar y exponer la metodología para el Censo 2012, el día martes 10 de marzo. Para la sesión del día martes 17 de abril, acordó recibir tanto a la Coordinadora del SENDA de la Municipalidad de Chillán Viejo doña Silvana Roco G. para exponer Diagnóstico Comunal en materia de drogas realizado el año 2011, como al Comandante Local de la Defensa Civil de "Chillán" Tte. Coronel Rodrigo Pérez Caro, a fin de dar a conocer el quehacer de la Defensa Civil en la Provincia de Ñuble.

Sr. Felipe Aylwin (Presidente): Somete a consideración del Honorable Concejo Municipal, la autorización de cometido para el Concejal Rodolfo Gazmuri, a la ciudad de 25 de Mayo, Argentina, los días 05 al 09 de abril de este año.

ACUERDO N°25/12: El Honorable Concejo Municipal acuerda, por la mayoría de sus miembros presentes, 04 votos a favor y la abstención del Concejal Rodolfo Gazmuri, aprobar su cometido, a la ciudad de 25 de Mayo, Argentina, los días 05 al 09 de abril de este año.

Cumplido el objetivo de la sesión, el Sr. Alcalde (Presidente), rocede a levantarla siendo las 18.00 Hrs.-



FRANCISCO FUENZALIDA VALDES
SECRETARIO MUNICIPAL